

美簾保育園からこんにちは

平成27年10月



空が高く、雲がくっきり見えるさわやかな季節になりましたが、朝晩の肌寒さも一緒にやってきましたね。これからは、風邪やインフルエンザの季節でもありますので、「手洗い・うがい」で予防したり衣服調節などして暖かくしてお過ごしください。

子ども達は3日(土)に「きらきらなかよし運動会」を無事に終え、今は友だちや保育士と一緒に秋の自然に触れながら、楽しそうに遊んでいます。



園生活あれこれ



年長組は、毎年小学校の広いプールを使わせていただいています。体がよく浮いて面白い!

「カプラ」という木のおもちゃで遊んでいます。



一人で黙々と、あるいは友達と相談しながら、根気よく遊んでいます。



ほしまつり



子ども達が家族と作ったランタンや保育園で作った飾りを園庭に並べてお祭りの雰囲気盛り上げ、ご家族や地域の皆様と楽しいひと時を過ごしました。ランタンに灯るろうそくの光がとても素敵でした。

美味しいカレー
を食べました。

夏の収穫祭とふるさと交流



きらきらかなかよし運動会

みんなで練習してきた事を元気いっぱい披露することができました。



子ども達の遊ぶ道具や遊ぶ場所は、既製品や園庭・保育室だけではありません。板や切り株や土手など何でも使って、全身で遊んでいます。

祖父母参観日は、大勢の皆様と体操やふれあい遊び、製作などを楽しみました。



家族の皆様だけでなく地域の皆様に支えられて、日々子ども達は元気に過ごしています。ありがとうございます。子ども達がたくさんの体験をしながら、さらに自信をつけたり周りの人を大切にする気持ちが育つよう、秋から冬の活動を進めていきます。